

**Communiqué
Hommage**

**Hommage d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la
Communication, à Bernard Chérèze.**



Contact presse

Département à l'information et à
la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Bernard Chérèze nous a quittés au terme d'un long et très courageux combat contre la maladie. Il avait 54 ans.

Directeur de la musique de France Inter durant près de quinze ans, Bernard Chérèze avait fait ses premières armes en 1981, participant avec passion à la grande aventure des radios libres. Il avait ensuite rejoint le service public pour ne plus le quitter et faire découvrir à des auditeurs de plus en plus nombreux les artistes qu'il aimait et qu'il savait faire aimer. Il aura été ainsi l'un des acteurs majeurs du renouveau de la chanson française en permettant à bien des inconnus aujourd'hui célèbres de se faire un nom.

Bernard Chérèze restera aussi dans la mémoire des auditeurs de France Inter comme l'inventeur et l'organisateur des grands concerts du studio 104 de la maison de Radio France, qui a vu passer Carlos Santana, REM, Joe Cocker, Robert Plant, Peter Gabriel, Norah Jones, Manu Chao...

Il nous quitte alors qu'il s'apprêtait à relever un nouveau défi comme directeur artistique et de la programmation de RF8, la future plateforme musique de Radio France. C'était un homme libre qui savait admirablement faire partager son amour de toutes les musiques et de tous les talents.

Paris, le 24 octobre 2013